

しんぶん赤旗を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第164号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



憲法記念日に宣伝する江上博之市議（尾頭橋旧清水屋前で）

弁護士法律相談 6月15日（木）午後6時半電話 363-1450 江上事務所
市民と野党との共闘で、安倍政権を支える自民、公明、維新の会を少数にし、そのためにも日本共産黨の躍進を、と訴えました。沿道から声援がありました。

市民と野党の共闘を
また、北朝鮮問題を利用して憲法を変えようとする安倍首相を批判し、「被害を受けるのは、韓国、日本、中国、北朝鮮の庶民です」と平和的解決を求めました。



共謀罪法案は参院で廃案に

5月23日午後5時前に、共謀罪（テロ等準備罪）法案が衆議院で、自民党、公明党、日本維新の会の賛成で採決が強行されました。衆院小選挙区愛知5区で日本共産黨の先頭に立つがつとう（月東）義博さんが、「参院で廃案にしましよう」と訴えました。江上博之市議も参加しました。

憲法が誕生して70周年を迎えた5月3日、江上博之市議は、尾頭橋旧清水屋前と五女子で、憲法記念日を祝して宣伝しました。安倍首相が、憲法9条を2020年東京オリンピックまでに変えると発表した日でもありました。

憲法九条の力

江上議員は、「憲法が施行されてから70年間、戦後戦争の歴史をたどり、「こ

朝鮮半島・中国への侵略、

日清戦争、日露戦争、第一

次世界大戦、アジア太平洋

戦争の歴史を境に、

戦前72年の歴史と比較し、

1945年から72年間、日本は戦争で他國の人を殺すこともなく、日本人もだれも犠牲となることもなくやつてこられたのは、国民と憲法の力ではないでしょうか」と語りはじめました。

そして、1945年を境に、

1945年から72年間、日本は戦争をもうやつてこられない、やらせてはならない、この思いが憲法に込められているのではないのでしょうか」「その思いの込められた憲法をこれからも守り生かしていく決意の日ではないでしょうか」と

問い合わせました。

共謀罪反対

さらに、「1925年、治安維持法が制定され、国民の内心を犯し、拷問虐殺まで行った歴史は、今、『共謀罪』としてよみがえろうとしています」と、共謀罪反対を訴えました。

北朝鮮問題は平和解決を

名古屋市長選挙で当選した河村たかし市長のこれから4年間の所信表明が6月21日水曜日には各会派代表質問が行われ、日本共産党からは私が立つ予定です。代表質問は午前10時から始まり、私の質疑は午後2時以降になります▼今回の市長選挙では、金持ち優遇の市民税減税や505億円名古屋城天守閣木造化による市民生活への影響、河村市長の市政運営のあり方、そして、河村市政の監視役である名古屋市議会の役割が市民の関心を呼びました▼特に、「天守



市長のこれから4年間を問う質す 市議 江上ひろゆき

とどだと思います。その願いを実現し、市民生活も向上する、この道をどうやつたら進められるのか、質問の中で問い合わせ、提案していくたいと考えています。しっかりと準備します。ぜひ、21日の本会議傍聴を。

憲法改悪許さず、憲法を生かそう

名古屋市長選挙で当選した河村たかし市長のこれから4年間の所信表明が6月21日水曜日には各会派代表質問が行われ、日本共産党からは私が立つ予定です。代表質問は午前10時から始まり、私の質疑は午後2時以降になります▼今回の市長選挙では、金持ち優遇の市民税減税や505億円名古屋城天守閣木造化による市民生活への影響、河村市長の市政運営のあり方、そして、河村市政の監視役である名古屋市議会の役割が市民の関心を呼びました▼特に、「天守

閣木造化」については、505億円木造復元について、「2022年12月完成」に対し、「急ぐべきでない」39%、「木造復元に反対」22%で、市長提案に反対が意が得られていません▼魅力ある名古屋城がほしい、

今年も平和美術展開催

第15回中川区平和美術展
(塩沢哲弥実行委員長)が、
5月1日から3日まで、中
川区役所講堂で開催されま
した。絵画では、特別陳列
「思い出の春田界限」が出
品され、自分たちが住むこ
の中川区がたくさんの絵画
作品になり展示されたこと
に強い印象を与えていまし
た。書道教室の子どもさん
たちには、出品料を無料に
したこともあり好評でした。
来場者は400人を超え、
地域の文化行事として根を
張っていることが示された
展覧会でした。61名27団体
の参加、出品がありました。
「毎年楽しみにしています」
「来年は出品者とした参加
したい」と、感想が寄せら
れていました。

一時停止知らせるポール設置

江上博之市議は下之一色
交差点角で毎月早朝宣伝を行っています。この宣伝中に、相談を受けた一旦停止を知らせる安全のためのボーグルが設置されました。

配されると地元の方から相談を受けました。江上市議が、土木事務所に相談し、その結果、今回の設置が実現しました。





総選挙キャラバン

5月13日午前中、雨の中、
中川区内スレーパー前で総選
挙勝利に向け日本共産党小
選挙区愛知5区のキヤラバ
ン宣伝が行われました。



安倍内閣の暴走

小選挙区愛知5区で日本共産党的先頭に立つがつと
う（月東）義博さんが、訴えました。がつとうさんは
北朝鮮問題は武力行使でな
く、平和的外交的努力で解
決すること。安倍首相の共



無料相談（子育て・教育問題も）**毎週月・木** 午後6時半から8時
弁護士相談 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話2

下之一色交差点は、国道1号線の拡幅に伴い大幅に変更されました。これに伴い、交差点北側のT字に交差する道と南北道路の見通しが悪くなり、自転車や歩行者と自動車との衝突が心



地域の要望実る

江上博之市議は下
交差点角で毎月早朝行
行っています。この間に、相談を受けた二〇
ルが設置されました。

戦争法廃止求める 「19の日行動」

この日、自民党、公明党は、日本維新の会とともに、「共謀罪」を衆院法務委員会で、採決強行しました。

今年度の議会委員会

共謀罪法案強行採決にも抗議

民主主義をないがしろにする異常な事態で、戦争法廢止の是非を論議する二つの立場が示された。

江上博之市議は、経済水道委員会（市民経済局、観光文化交流局、上下水道局所管）委員、都市活動向上特別委員会委員を務めます。

表示を4月から変更

03-1450

江上博之市議も参加しました。江上市議は、国の悪政の防波堤となつていません。名古屋市政について話しました。特に、市長選挙を受

市長選挙後の取組み

市民と野党の共闘実現を
話の終わりに、がつとう
さんは、安倍暴走政治ストッ
ノの市民と野党の共闘を進
めるためにも日本共産党を
前進させてほしい、と訴え
ました。

市民と野党の共闘実現を

市民と野党の共闘実現を批判しました。

ました。

前進させてほしい、と訴えました。

6月早朝宣伝